

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 14 Mayo 2019 11:07

Visto: 6582



El trabajo de la organización en el último semestre constituyó el centro del debate del Consejo Resumen Provincial de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media (FEEM) en Pinar del Río, que tuvo por sede la escuela del Partido Abel Santamaría Cuadrado.

En sus intervenciones los participantes aludieron a temas tan medulares como el enfrentamiento al fraude académico y a las manifestaciones de indisciplina social, además patentizaron la necesidad de seguir la lucha en contra de las adicciones.

Los delegados trataron, además, temas como la necesidad de desarrollar una correcta orientación profesional y formación vocacional, principalmente con las carreras de perfil pedagógico, las cuales constituyen una exigencia para garantizar los futuros educadores de la provincia y el país.

Entre otros tópicos, Ana Gabriela Gómez Aguilar, presidenta provincial de la FEEM, se refirió a las principales metas y líneas de trabajo del estudiantado, entre las que destacó el papel de la asamblea de grupo en el funcionamiento de la organización y el estudio como deber fundamental de los alumnos.

La sistematización de la preparación política e ideológica de los estudiantes y dirigentes y la atención en específico a la Enseñanza Técnica y Profesional, fueron otros asuntos importantes en el debate.

En el consejo estuvieron presentes Alba Rosa Hernández Mató, funcionaria del Comité Central del Partido Comunista de Cuba; Eugenio González Pérez, director nacional de la Enseñanza Técnica y

Desarrollan en Pinar del Río Consejo Provincial de la FEEM

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 14 Mayo 2019 11:07

Visto: 6582

Profesional del Ministerio de Educació; Yoandy Camero Castillo, primer secretario de la Unión de Jóvenes Comunistas en Pinar del Río y Evelio Herrera Padrón, director de Educación en Pinar del Río.